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～行事予定～
6月29日 校外模試（申込み締切）
7月 3日 課外活動---大学見学

7日 理科スクーリング
10日 課外活動---山笠見学
14～16日 校外模試
17日 課外活動---卓球
22日 国語スクーリング
24日 レポート最終締切

レポート・授業時間終了次第☆夏休み☆
火・水・木は検定対策講座などを行う予定です。

□ 課外のお知らせ

☆ 健康診断のお願い
健康診断の用紙を前月同封しました。
かかりつけの医院で健康診断を受けて
6/30までに提出するようにしてください。

☆ 保護者会のお知らせ
日時：7月11日（土）11：00～12：00
場所：福岡翔学館
保護者会を行いますのでご参加ください。

■特別授業のお知らせ
7月7日（火） 13：00～14：50
教科：理科 講師： 久我
7月未定 13：00～14：50
教科：理科 講師： 長江
7月22日（月） 13：00～14：50
教科：国語 講師： 宮本
※各2時間分の授業になります。
必ず出席してください！！！！！！！

7月10日（金）
☆ 山笠見学 ☆
集合：学校
時間：12時
『山笠があるけん！博多たぃ！』

7月17日（金）
☆ 卓球 ☆
集合：11：00
場所：学校
今期最後の体育スクーリングです。
必ず出席するようにしましょう♪
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■校外模試のお知らせ
駿台マーク模試
対象：3年生
実施日程：7/14～16 午後
教科：国語・英語・リスニング（必須）

数学・理科・社会
受験料：2300円
申込み期日：6/29（月）
※学校からの推薦希望の生徒は校外模試を受けて
いることが条件となりますので。受験しておくよ
うにしましょう！これからの受験勉強の対策にも
なります♪

■3者面談のお知らせ
2009年度前期も後1ヶ月と
なりました。
レポート・授業への出席
や進路についてなど生徒・
保護者・教員で面談を行い
ます。
日程は別紙にて添付してお
りますので、ご希望の日程
をお知らせして下さいます
ようよろしくお願いいたし
ます。

7月3日（金）
☆ 大学見学（久留米大学）☆
集合：11：00
場所：学校
交通費：片道800円（西鉄）

☆毎週金曜 花の水やり☆
時間：9時半 学校集合
場所：博多駅周辺
これから暑くなりますが、花にも潤いを・・・

自分の心に
も潤いを・・・

■オープンキャンパス
各大学・短期大学・専門
学校のオープンキャンパ
スが開催されます。日程
は前回郵送したとおりで
す。また、学校にも掲示
してますので確認してお
くようにしましょう！
資料だけではわからない
学校の雰囲気や入試につ
いて知ることができます
ので、積極的に参加しま
しょう！！



今日は朝の9時に学校にきました。でも９時半くらいに
みんな来て卓球しました。1回戦はまけました。2回戦の
1回目は勝ちました。うれしかったです。またやりたいです。

卓球なにげにたのしかった☆ 中学んときを思い出したぁ。

机で卓球とかはじめてした。ぼこぼこやってうざかった。
1回線は準優勝した。2回戦は岡先生と
してすーぐまけた。なにげもえた。たのしかった。

久しぶりに卓球した！！！！☆☆☆
1回戦：岡先生☆私がwin♪
2回戦：Sくん☆私がwin♪
3回戦：岡先生☆私がwin♪
みごと2回とも優勝したぁ～～
＾－＾ｖ楽しかったにん↑

久々に卓球をしました。全然ラリーが続きませんでした。1試合しかしなかったけど楽しかったです。今度やる
時は遅刻しないようにして何回も出来るようにしたいです。見ている時も楽しかったです。先輩たちが強かった

です。

～課外 生徒の感想（原文まま）～

久しぶりに体育に参加してとてもたのしかった。人数がまあまあい
たのでみんなでチーム制でたのしめた。いつもは見学ばっかしだった
けど、調子がよくて来れた。林君も学校とは違って女の子にはいりょ
してくれたので少しいがいでした。みんなでたのしめてとても
たのしかった。

ひさしぶりにみんなそろってやった。前、私が2年生の
時に3年生とやってたのしかった思い出がよみがえってきた。
今日は思ったよりもたくさんの人がきてくれてとてもたのしく
すごせた。また、みんなでトーナメントでやりたい。

5/22 卓球大会

今年は、課外活動より充実した経験を仲間と共に・・・
という意味でも、修学旅行を計画しています。
今の段階では以下の通りです。

日程：9月ごろ（2泊3日）
候補：<東京>ディズニーランド・秋葉原etc

費用：50,000円～
<沖縄>海・沖縄料理・歴史etc
費用：45,000円～

※費用は個人旅行のパンフレットを参考にしています。
旅行の内容によって費用がUPする事があります。
※他に案がありましたら、ぜひご意見をお願い致します。
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■大学の公開講座のお知らせ
福岡市内の大学で、高校生対象の公開講座があります。
興味のある講座には参加してみましょう。
今まで受けてきた、中学校・高校での授業とは違った
雰囲気も体験する事ができると思います。
例）無料講座

・社会を支える機械工学
・高校化学センター研修会
・インターネットにより宇宙をみる
・高校生のための「工業工業設計学科プログラム」
有料講座
・高校生のための音と映像の実験
・高校生のための最先端メディアスタジオ
ワークショップ
※興味のある生徒は詳細案内を
お渡ししますので、山口まで。
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福岡翔学館高等学院
〒812-0013 福岡市博多区博多駅東2丁目5-11 コスギビル第一5F 

ＴＥＬ ０９２－４33-0451
ＵＲＬ: http://www.fs-h.jp

E-mail: info@fs-h.jp

まずはNGOの事務所に行って、NGOがどんな活動をしているのか、とても興味深い話を聞く事ができま
した。進学ガイダンスでは2校しか聞く事ができなかったけど入試方法や学科の特徴を分かりやすく説明
してもらい大学に行く準備のやる気がでました！

とてもとても暑かったです。NGOの人たちの事務所におじゃまして色々な話を
聞きました。まずお水をもらい軽く自己紹介して各国に行ったりとか土日に
色々開催していたりとNGOとはストリートチルドレンが住みづらくなった所
を保護したりする活動をしているらしいです。キャナルではケンタッキーで昼
食をとりガイダンスをみて、服をみた。Rちゃんが何かかった。目がキラキラして
てかわいかった☆

あついなか自転車をおしながらあるいてキャナルまで行って
キャナルで服をみたりして、服を買いました。
KFCでごはんをたべました。たのしかったです。

今日はキャナルシティに行きました。ゲームをしたりスポーツコーナーをみたり
しました。スポーツコーナーではサッカーのユニフォームとかありました。欲し
いものばっかりありましたけど、高くて買えません。キャナルに行く前にNGOに
行きました。NGOがどんな物なのか説明を聞いて、勉強になりました。簡単な説
明だったから、まだよくわからない事が
いっぱいあるけど、興味をしめしたらま
た話を聞いてみたいです。

博多駅裏の花の水やりをしたが、花だんの土がものすごくかわいていて、
水をやっても効果がないようにかんじたが花がかれない様に頑張って、
水をやった。今日は、たくさんの人がいたので、思ったより早く終わった。

今日はキャナルの映画館でルーキーズをみました。楽しかったけど
結構つかれました。その後ラーメンスタジアムでラーメンを食べまし

た。こってりしてておいしかったです。
またまんなで映画をみたいなと思いました。

今日はルーキーズを見ました。ルーキーズはテレビでも見てたので映画がすごく見たかったんで、すごく
楽しみにしてみました。途中睡魔におそわれたり、おなかがなったりしてがまんできないくらいだったん
ですが。感動のシーンを見ていっきに睡魔がふっとびました。甲子園に出場できたシーンなどは特に感動
できました。最後のGreeeeNの歌が流れた時は感動しました。この映画を見て勇気をもらいました。

今日は久々に身体を動かしました。たのしかったです。
いいうんどうになりました。
バスケは部活ん時してからなかなかなまっていたけど
楽しかった。最終的には疲れた。

久しぶりに～
うんどうしましたυ
超ー疲れたぁ↓↓
ねむい↓↓

バスケたのしかった＾－＾

今日は体育館でドッチとバスケをしました。Sくんはドッチ
で弱かった。川原先生はよけてばっかりでムカツ
イかった。とりかごも楽しかった。またスポーツしたい。

最初はやる気まんまんやったけど、最後はばてまくった。
バドミントンはちょうたのしかった。バスケは身長高い2人
が2人もいたからなかなか手ごわかった。

7/19 進学ガイダンス

6/12 体育館実習

6/1 映画の日

今日は3時間、身体を動かしたけどあまり疲れなかったです。ドッチボールは逃げるばっかで情けなかったです。
バスケは久しぶりにしました。やっぱりバスケはむずかしかった。3種のスポーツを一度に
やる事はあまりないので、いい運動になりました、楽しかったです。今度は野球やサッカー
などやってみたいです。


